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O ENTREVISTA. ROJO EDWARDS, senador Partido Social Cristiano (PSC): 

“Creo que nosotros representamos un cambio, futuro, 
esperanza, que no tiene problemas de transparencia” 
Constanza Caldera Pfeiffer 

cronicaOmercurioantofagasta.cl 

Isenador Rojo Edwards 
E (PSC) está recorriendo 

el país para apoyar a los 
distintos candidatos del parti- 
do que competirán en laselec- 
ciones del 26 y 27 de octubre. 

Enese contexto, estuvo en 
Antofagasta, oportunidad en la 
que participó en diversas acti- 
vidades, entre ellas el lanza- 
miento dela candidatura a go- 
bernadora de la consejera re- 
gional, Carolina Moscoso. 

En entrevista con este Dia- 

rio, destacó el potencial de las 
candidaturas de Moscoso y del 
periodista Eslayne Portilla pa- 
ra el municipio de Antofagasta. 

En cuanto asus expectati- 
vas de los resultados de octu- 
bre, Edwards dijo observar 
que elelectorado estábuscan- 
do nuevas alternativas, desta- 
cando que como PSC, no pre- 
sentan problemas de probidad 
y que ofrecen dar respuesta a 
lostemas que le preocupana la 
ciudadanía, como la seguri- 
dad. 

En paralelo, el senador 
abordó el caso Audios y la sus- 
pensión de la ministra dela Cor- 
te Suprema, Ángela Vivanco. 

   

¿Cuáles son las expectativas res- 
pectoasuscandidaturasagober- 
nador regional y alcalde de Anto- 
fagasta? 

“Tenemos altas esperanzas 
en lo que puedan hacer nues- 
tros candidatos. En el caso de 
Carolina (Moscoso) nosotros 
creemos que perfectamente 
podemos pasar a la segunda 
vuelta, y clave para nosotroses 
poder tener buenasrelaciones 
para conseguir rápidamente 
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AGENCIAUNO 

EL SENADOR ROJO EDWARDS VISITÓ LA REGIÓN PARA RESPALDAR CANDIDATURAS DEL PARTIDO SOCIAL CRISTIANO. 

“El norte está hacien- 
do un cambio en sus 
referencias electora- 
les, y eso porque la iz- 
quierda ha sido de- 
masiado permisiva, 
tanto con la inmigra- 
ción irregular como 
con la seguridad”. 

los apoyos en segunda vuelta, 
sies que pasáramos. Creo que 
Carolina, y por lo menos desde 

nuestra base, representa cam- 
bio y futuro ante otros candida- 
tos que tienen mucha expe- 
riencia por cierto, pero quizás 
llevan muchos años en la polí- 
tica. Y no lo digo como crítica, 

lo digo simplemente como una 

propuesta distinta de cambioy 
esperanza, que en este caso, 
representa Carolina pero con 
la experiencia que lleva en el 
Consejo Regional. 

En el caso de la alcaldía a 
Antofagasta, también creo que 
somos competitivos. Seda una 
situación de dispersión bastan- 
tegrande y esta dispersión per- 
fectamente podría beneficia a 
una persona con harta expe- 
riencia como Eslayne (Portilla) 
de poder estar entre los dos 
primeros, y ojalá primero. 

“DISPERSIÓN DE VOTOS” 
¿Cómoobservaesta dispersión de 

votos en la centro derecha en la 
elección municipal de Antofagas- 

ta,enlacual cuatro de los candi- 

datosestán ligados aestesector? 

-Creo que hay dos factores 
que nosotros vemos. Primero, 
creemos que el norte está ha- 
ciendouncambio ensus prefe- 
rencias electorales, y eso está 
ocurriendo porque la izquier- 
da hasido demasiado permisi: 
va, tanto con la inmigración 
irregular como con el tema de 
la seguridad, que son temát 
cas que el Partido Social Cris- 
tiano representa muy bien, pe- 
roel resto delaoposición tam- 
bién, y por lo tanto, nosotros sí 
creemos que nos favorezca la 
población, en el sentido de un 
cambio con más seguridad y 
con mayor dureza para efectos 
de enfrentar lo que ocurre en 
lafrontera. 

      

¿Qué los diferencia de los otros 
partidos del sector? 

-Hace cinco años teníamos 
a Lavín y Jadue, al año siguien- 
teninguno deellosllegó ala pa- 
peleta, llegó Boric y Kast, al 
año siguiente ganaron en las 
convencionales los candidatos 
independientes de ultra iz- 
quierda, que dominaron la pri- 
mera Convención. Al año si- 

guiente, fueeltsunami republi- 
cano, en particular en el norte. 
Vemos una población que 
quiere cambio y lamentable- 
mente en este caso para el Par- 
tido Republicano perdieron la 
elección de ratificación de la 
Convención, por lo tanto, lo 
quenosotros vemos es un elec- 
torado queestá buscando mue- 
vas alternativas, y el Partido So- 
cial Cristiano es una alternati- 
va nueva, queno está con pro- 
blemas de probidad, ni en el 
caso Hermosilla, ni nada, pero 
que además, está en línea con 
los valores principales que hoy 
día lagenteestá buscando, que 
son seguridad y desarrollo. 

Elestado actual de Antofagasta 
esalgo quese criticabastante, A 
sujuicio ¿Qué ofrece EslamnePor- 
tilla para dar respuesta a esta si- 
tuación? 

-Ofrecen, al igual que Caro- 
lina Moscoso, enfocarseen ma- 

terias que ala ciudadanía leim- 
portan, seguridad. 

Si nosotros en la comuna 
de Antofagasta no tenemos ni 
siquiera cámaras de vigilancia, 
estamos completamente a 0s- 
curas, es lo que pasa en el cen- 
tro o noestán funcionando los 

drones para seguridad. Bueno, 
entonces, malamente, vamos a 

tener la posibilidad de tener 

una comuna segura. Nosotros 
representamos un cambio, fue 
turo, esperanza, que no tiene 
los problemas de transparen- 
ia, y que está focalizado enlos 
temas que creo quea los anto- 
fagastinos les importan. 

CASO AUDIOS 
Chile enfrenta un momento difí- 
cil en materia de probidad y 
transparencia, trasestallarelca- 
so Audios que involucraal aboga- 
doLuisHermosilla, quesumaala 
suspensión de la ministra de la 
Corte Suprema Ángela Vivanco, 
¿Cómo observa estasituación? 

Primero, estosí es corrup- 
No es razonable que una 

persona con un interés en una 
causa le pida a una jueza de la 
Corte Suprema que integre una 
sala. La Corte Suprema tam- 
bién está compuesta por otro 
juez, que es el juez Muñoz, a 
quien sele cuestiona por haber 
traspasado información confi- 
dencial para efectos de una úl 
versión en específico de su hija. 

Si eso no corrupción, yo 
me pregunto, ¿qué es corrup- 
ción? Entonces, efectivamente 
lasinstituciones hoy día están 
bajo cuestionamiento, me pa- 
recejusto quela gente tenga ese 
reclamo, que yo lo siento enla 
calle. Es evidente el enojo que 
hay de la población respecto a 
las instituciones y por eso es 
quelas investigaciones tienen 
que llegar hasta el final. 

Es clave que eso de “caiga 
quien caiga” sea una realidad, a 
diferencia de como fue lo enlas 
fundaciones, en que el gobierno 
nose querelló para que no ha- 
yan investigaciones internas, el 
gobiernono quiso transparencia 
enel caso fundaciones, porque 
elloseranlos responsables. 63 

   

   

  

 

Continúa búsqueda de quinto tripulante 
desaparecido tras volcar embarcación 
TALTAL. De los seis pasajeros, cuatro fueron encontrados sin 
vida, y uno logró llegar a la costa por sus propios medios. 

delquinto tripulante que 
se mantiene desapareci- 

dotras volcarse laembarcación 
enla quese trasladanseis pasa- 
jerosen las cercanías de Caleta 
Esmeralda en Taltal continua- 

L as labores de búsqueda ron ayer, pero sin resultados 
positivos. 

Enrazón deesto, según in- 
formó el gobernador marítimo 
dela Región de Antofagasta Do- 
mingo Hormazábal durante las 
primeras horas de luz de este 

lunes, reiniciarán la búsqueda 
conel despliegue de todos los 
medios humanos y materiales 
disponibles, aobjetodeencon- 
trar al quinto tripulante quese 
encuentra aun desaparecido. 

Enlaslabores de búsqueda 

de ayer participaron personal 
de Policía Marítima de la Arma- 
da, tres unidades Marítimas a 
flote, un Helicóptero Naval, y 
Bomberos de Taltal y Caldera. 

Laembarcación tras zarpar 
desde Caldera con seis tripu- 
lantes a bordo, volcó el jueves 
dela semana pasada en las cer- 
canías de Taltal. 63 
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